

Als Kind auf dem Land.

- Als ich sieben Jahre alt war, _____ ich immer sehr früh ins Bett gehen. Meine drei älteren Brüder _____ länger wach bleiben und fernsehen. Wir haben auf meinem Bauernhof gewohnt und hatten viel Arbeit.
- Meine Mutter _____ jeden Tag den Haushalt machen und wir Kinder _____ nach der Schule unserem Vater auf dem Bauernhof helfen.
- Im Sommer _____ wir aber viel draußen spielen. Das war toll! Mein Vater _____ jeden Tag die Tiere füttern und auf dem Feld arbeiten. Als ich fünf Jahre alt war, _____ ich das erste Mal auf dem Traktor mitfahren. Das vergesse ich nie!



Israel ilay J.R.